

WARTA

"Bripka Galih S. Lubis S.H. Lakukan DDS di Kp. Papisangan, Desa Pondokkaso Tonggoh, Ajak Warga Jaga Kamtibmas"

Sukabumi - SUKABUMI.WARTA.CO.ID

Nov 7, 2023 - 15:29



"Bripka Galih S. Lubis S.H. Lakukan DDS di Kp. Papisangan, Desa Pondokkaso Tonggoh, Ajak Warga Jaga Kamtibmas"

Sukabumi - Selasa, 07 November 2023, Kp. Papisangan, Desa Pondokkaso Tonggoh - Bhabinkamtibmas Desa Pondokkaso Tonggoh, Bripka Galih S. Lubis, S.H., melakukan Door to Door System (DDS) ke Masyarakat di Kp. Papisangan, Rt. 020/Rw. 005, Desa Pondokkaso Tonggoh, Kecamatan Cidahu, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini bertujuan untuk memperkuat komunikasi dengan warga, merencanakan kegiatan masa depan, dan menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan.

Selama kunjungan DDS ini, Bripta Galih S. Lubis mengkomunikasikan beberapa pesan penting terkait kamtibmas:

1. Program "AA DEDE" Kapolres Sukabumi: Bripta Galih S. Lubis berbagi informasi dan mendengarkan curhatan warga tentang situasi kamtibmas di wilayah Desa Pondokkaso Tonggoh. Program "AA DEDE" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien) merupakan inisiatif Kapolres untuk memperbaiki pelayanan polisi dan memahami kebutuhan masyarakat.
2. Pencegahan Kejahatan: Warga diingatkan untuk selalu waspada terhadap berbagai jenis kejahatan, termasuk pencurian kendaraan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian sepeda motor (Curanmor, disingkat C3), serta pencurian ternak dan modus kejahatan lain yang dapat mengganggu ketertiban masyarakat.
3. Peran Aktif dalam Pencegahan Perdagangan Orang (TPPO): Bripta Galih S. Lubis menghimbau warga agar turut berperan aktif dalam mencegah terjadinya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Warga diminta untuk memberitahukan kepada Bhabinkamtibmas melalui nomor telepon yang telah diberikan apabila ada warga yang bekerja baik di luar daerah maupun ke luar negeri, sehingga bisa diawasi dan dilindungi.
4. Kerjasama dengan Pihak Kepolisian: Bripta Galih S. Lubis mengajak masyarakat untuk selalu berkoordinasi dengan pihak kepolisian, terutama POLSEK CIDAHU, jika terjadi pelanggaran hukum atau gangguan kamtibmas di wilayah Desa Pondokkaso Tonggoh.
5. Kontak HOTLINE: Bripta Galih S. Lubis juga menyampaikan nomor kontak HOTLINE dan WhatsApp yang dapat dihubungi untuk memberikan informasi atau melaporkan kejadian yang berkaitan dengan kamtibmas. Nomor-nomor ini adalah 0811-1699-110 Polres Sukabumi dan 0813999086868 (Bhabinkamtibmas Desa Pondokkaso Tonggoh).

Kunjungan DDS ini merupakan salah satu cara yang diambil oleh Bripta Galih S. Lubis dalam menjaga hubungan yang erat dengan warga Desa Pondokkaso Tonggoh. Dengan komunikasi yang terbuka dan sinergi antara masyarakat dan kepolisian, diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan berkualitas bagi seluruh warga Desa Pondokkaso Tonggoh dan sekitarnya.